
第１２回八女市教育委員会会議録

（令和６年１月定例会）

日 時 令和６年１月２３日（火） 自 午後４時００分

至 午後５時１５分

場 所 八女市役所 ３０１会議室・教育長室

教育長及び出席委員

教 育 長 橋 本 吉 史

職務代理者 加 藤 哲 英

委 員 山 崎 久美子

委 員 赤 司 真理子

委 員 松 尾 和 昭

事務局

教 育 部 長 平 武 文 学校 教 育 指 導 主 事 江 上 亮 子

学校教育課長 栗 山 哲 也

教育指導課長 靏 拓 也

社会教育課長 寺 師 いずみ

スポーツ振興課長 松 尾 裕 二

文化振興課長 鵜 木 英 希

人権・同和教育課長 大久保 寿 子

学校教育課総務係長 服 部 敬

教育指導課教務係長 高 山 祥 太

提出議案

議案第２１号 八女市公民館条例等の一部を改正する等の条例（案）

議案第２２号 八女市教育支援センターの設置及び運営に関する規則の一部を

改正する規則（案）

議案第２３号 八女市担い手研修センター条例施行規則等を廃止する規則（案）

議案第２４号 八女市公民館条例施行規則の一部を改正する規則（案）

議案第２５号 八女市教育委員会事務局処務規則の一部を改正する規則（案）

議案第２６号 旧木下家住宅条例（案）

議案第２７号 旧木下家住宅条例施行規則（案）

議案第２８号 旧木下家住宅の利用料金等に関する規則（案）
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ただいまから令和５年度第１２回八女市教育委員会を開会します。

議案審議に入ります。議案第２１号から議案第２４号までは関連がありますの

で、一括して提案をお願いします。

議案第２１号 八女市公民館条例等の一部を改正する等の条例（案）

議案第２２号 八女市教育支援センターの設置及び運営に関する規則の一部を

改正する規則（案）

議案第２３号 八女市担い手研修センター条例施行規則等を廃止する規則（案）

議案第２４号 八女市公民館条例施行規則の一部を改正する規則（案）

議案説明

ご意見・ご質問はありませんか。大まかに言うと、新庁舎が出来て、議会が移転

しますので、立花庁舎に集約するということですね。

２ページの表ですが、数字の見方をお願いします。

２ページの記載は分かりにくくて申し訳ございませんが、条例の改正の時は、作

り方がこうなりますので、４ページの新旧対照表が分かりやすいと思いますが、上

陽公民館の次に追加されますので、上の見出しはそのまま見ていただくことになり

ます。

よろしいでしょうか。では議案第２１号から議案第２４号までは承認します。次

に、議案第２５号「八女市教育委員会事務局処務規則の一部を改正する規則（案）」

について提案をお願いします。

議案第２５号 八女市教育委員会事務局処務規則の一部を改正する規則（案）

議案説明

ご質問はございませんか。機構改革で、町並みの伝建地区事業が文化振興課に来

ましたので変更するものです。それでは議案第２２号を承認いたします。次に議案

第２６号から第２８号について一括して提案をお願いします。

議案第２６号 旧木下家住宅条例（案）

議案第２７号 旧木下家住宅条例施行規則（案）

議案第２８号 旧木下家住宅の利用料金等に関する規則（案）

議案説明

ご意見・ご質問はありませんか。

この旧木下家住宅はあまり活用していなかったけど、これを機会に利用しやすい

ようにしているようですが、どういうイメージで考えていますか。例えば食文化の

提供などもありますが。

今までイベント等でも一会場としてしか使っていなかったのですが、住宅に入っ

てすぐ右手のところにもともと蕎麦屋さんがあったような食を提供できる場所が



協議事項

（１）後援依頼（２件）

報告事項

（１）八女市教育相談室設置要綱の一部を改正する要綱（案）

（２）八女市特別支援教育室設置要綱（案）

（３）八女市教育サポートセンター設置要綱の一部を改正する要綱（案）

（４）八女市水のもり文化プロジェクト懇話会設置要綱（案）

（５）令和５年度南北朝歴史シンポジウム「八女市内の南北朝遺産」について

（６）安部龍太郎講演会「ふるさとへの想い」の案内について

（７）令和５年度卒業証書授与式及び令和６年度入学式について

その他

（１）次回 ２月定例教育委員会

（案）令和６年２月１６日(金) 午後３時００分から ３０１会議室

（２）次回 ３月定例教育委員会

（案）令和６年３月６日(水) 午前１０時００分から ３０１会議室

（３）当面のスケジュール
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あります。今はシルバー人材センターに業務委託しているだけで使用できていない

状態でしたので、指定管理者を入れて、郷土料理の提供や近隣事業者と連携したマ

ルシェなども開催できるよう活用していきたいと考えています。

町並みの一つの核というか、そういう活用ですね。

３０ページですが、危険物や動物を持ち込まないこととありますが、危険物は分

かりますが、動物の範囲に盲導犬・介助犬とかは入りますか。

基本的に動物は持ち込まないということで今までもしていますが、実際は盲導

犬・介助犬はそれなりの対応をできるようにしていきます。そこは指定管理者にな

る方と協議して決めていきたいと考えています。

わかりました。

盲導犬や介助犬は動物というより人と一緒に考えますので確認をよろしくお願

いします。では、議案第２６号から議案第２８号までは承認します。


